

El nuevo amor de John

John era un hombre que, desde que murió su mujer, Elena, había pasado unos años solo. Lo único que John hacía todos los días era ir a la playa, donde él y su mujer pasaron sus mejores momentos. A veces John se imaginaba que Elena estaba a su lado mirando el mar.

Un día, mientras John miraba como rompían las olas, apareció una hermosa mujer de pelo castaño y rizado, y unos ojos azules como el mar. John pensó que su mujer le podría estar mandando señales de que no podía seguir estando solo. No se lo pensó más, y John fue a hablar con la mujer, cuyo nombre era Sofía. Sofía también era viuda, pero a pesar de ello sonreía con cada movimiento que hacía. Ella era una mujer atrevida, e invitó a John a cenar a un restaurante que estaba muy cerca de la playa. Durante la cena John se lo pasó estupendamente. Sofía y John cenaron una deliciosa paella y, de postre, una tarta de chocolate. John no se lo pensó más, y le pidió matrimonio a Sofía. Los dos se casaron mientras veían el amanecer en la playa.

John y Sofía pasaron los mejores años de sus vidas, los dos iban todos los días a la playa para recordar sus antiguos matrimonios.

Inés de las Casas Román, 7A